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На протяжении двух лет, всегда в мыслях витала идея, прийти, выпить чашечку 

кофе и просто поговорить по душам с учителями. На самом деле, таких добрых, 

искренних учителей, я в своей жизни больше никогда не видела. В моей памяти 

остались прекрасные эмоции, которые я испытала на мероприятиях, которые 

организовывала наша классная руководительница, Виолетта Антанивичуте. Также, я, 

наверное, никогда не забуду таких прекрасных учителей, как Ирина Миллер и Наталья 

Кириллова, которых мне так не хватает в новой школе. Огромное спасибо вам за 

терпение, вы навсегда в моем сердце. 

 

Эвелина Дроздова. 

Статью подготовила Радослава Сухарукова 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Школе на прощание 
 

2020 г. Ноябрь, Nr. 2 

 

«Лучше школы «Атейтес» не найти на свете -  

yes» - раньше всегда думала, что это просто девиз 

нашей школа. Но вот, спустя, почти 2 года, после 

выпуска, могу с уверенностью написать, что школа, 

в которой я проучилась 10 классов - САМАЯ 

ЛУЧШАЯ. 


